

Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 16. November 2020

520 1.303 Motionen, Postulate, Interpellationen Parkplatzsituation Faulensee am See / Motion SVP-Fraktion (P. Gertsch)

Stellungnahme des Gemeinderates

Pia Hutzli: Es handelt sich hier um eine unechte Motion. Die Strasse und auch das Land auf der Bergseite gehören dem Kanton. Auf das Begehren des Motionärs kann deshalb nicht eingegangen werden, auch wenn Verständnis da ist für die unbefriedigende Parkplatzsituation am See in Faulensee.

Die Stellungnahme des Kantons ist klar.

Land hat es keines, das die Gemeinde zum Parkieren zur Verfügung stellen könnte. Für die bereits bestehenden Parkplätze in den Parkbuchten entlang dem Hang zahlt die Gemeinde dem Kanton eine Pacht. Ein Ausbau dieser Parkplätze wäre problematisch, da der Hang aufgrund des Hangdruckes durch Wasser in der Gefahrenzone «Mittlere Gefährdung» liegt.

Der Landstreifen zwischen See und Strasse darf laut See- und Uferschutzgesetz nicht verbaut werden. Die Parkplätze bei den Restaurants werden von diesen bewirtschaftet.

Aber Hand aufs Herz – möchte Faulensee noch mehr Besucherinnen und Besucher auf der Badewiese? Nicht nur die Parkfelder waren in diesem besonderen Sommer rar, sondern auch die grünen Flächen zwischen den Badetüchern.

Für die Badegäste aus der Gemeinde wird der Besuch in Zukunft einfacher, da das Angebot des öffentlichen Verkehrs zwischen Spiez und Interlaken ausgebaut wird.

Der Gemeinderat beantragt Nichtüberweisung der Motion.

Stellungnahme des Motionärs

Peter Gertsch: «Wir sind förmlich überrollt worden, sagt der Polizeiinspektor Renato Heiniger und ergänzte, dass in Faulensee die Parkmöglichkeiten ebenfalls stets voll ausgelastet seien». So stand die Aussage im Berner Oberländer diesen Sommer. Es ist keine Freude seitens Motionär vorhanden, wenn der Gemeinderat schreibt, es handle sich um eine unechte Motion. Er möchte festhalten, dass er sich mit der Situation auseinandergesetzt hat beim Schreiben der Motion. Die Situation wird mit Sicherheit nächsten Sommer nicht besser und es werden wiederum viele Gäste in die Bucht Spiez und Faulensee kommen. Er heisst Pia Hutzli herzlich Willkommen in der Badi Faulensee und meint, dass sie immer auf seinem Badetuch Platz hätte. Er möchte festhalten, dass der Gemeinderat die Vorabklärungen beim Kanton gemacht und der Kanton die Situation angesehen hat. Dies ist das Positive in der Situation, der Weg ist richtig. Die Arbeiten wurden gut verrichtet von der Gemeinde, er sehe ein, dass im Moment nichts Weiteres unternommen werden kann. Dies sollte jedoch als Pendeuz aufgenommen werden und somit zieht er seine Motion zurück. Er dankt für die Abklärungen.

Marianne Hayoz Wagner: Der Motionär zieht die Motion zurück und somit ist das Traktandum 9 erledigt.

NAMENS DES GEMEINDERATES

Die Präsidentin Die Sekretärin

J. Brunner

T. Brunner

Geht an

-